



Voyage à Toulouse

publié le 13/04/2022

C'est au tour de nos élèves de 3B et 3C d'embarquer le temps de quelques jours vers de nouveaux horizons. Un voyage qui a commencé très tôt avec un départ de Moncoutant à 1 heure ce matin. On ne pouvait donc pas en vouloir à certains de dormir encore bien que le jour soit levé !

Leur visite toulousaine a débuté par l'emblématique Cité de l'espace. Les élèves ont pu bénéficier d'1h30 de temps libre pour découvrir les lieux et répondre aux différentes questions préparées en amont par leurs professeurs et consignées dans leur livret de voyage. Les élèves ont ensuite été répartis en plusieurs groupes pour profiter des différentes activités de la cité. Certains ont dû sauver la Terre, en fabriquant notamment une comète, d'autres ont testé les combinaisons d'astronautes sous le regard bienveillant de Thomas Pesquet ! Après la pause déjeuner, ils ont bénéficié d'une projection en 3D avant de visiter librement de l'environnement extérieur de la cité : l'occasion de découvrir différents engins spatiaux et d'étranges constructions qui nous font nous sentir bien petits ... Puis direction le planétarium pour assister à une projection "la tête dans les étoiles" et vivre une expérience astronomique, je cite, "trop stylée" ! Ils ont terminé leur visite par un atelier leur expliquant comment et sur quels critères sont recrutés les astronautes. Peut-être une vocation pour certains ?

C'est donc la tête remplie d'informations et d'étoiles que nos voyageurs ont posé leurs valises à l'auberge de jeunesse ; Sans aucun doute, ils se seront vite envolés vers le pays des rêves ...

On attend de leurs nouvelles pour une deuxième journée qui s'annonce tout aussi enrichissante et remplie de découvertes !

























